

Volk allmählich psychologisch umzustellen und ihm langsam klarzumachen, daß es Dinge gibt, die, wenn sie nicht mit friedlichen Mitteln durchgesetzt werden können, mit Mitteln der Gewalt durchgesetzt werden müssen."

Der heute von Herrn Kiesinger entwickelte Stufenplan findet sich im Vokabular der amerikanischen Globalstrategie als Begriff der Eskalation wieder. Wir kennen ihn zur Genüge durch den verbrecherischen amerikanischen Krieg gegen das vietnamesische Volk. Wir haben ihn gerade in diesen Tagen auf abscheuliche Weise erlebt, als sich die Aggressionstruppen der herrschenden Kreise Israels - gestützt, bewaffnet und angetrieben durch Washington, London und Bonn - auf ihren imperialistischen Marsch gegen die arabischen Völker begaben und arabische Frauen und Kinder mit Napalmbomben verbrannten.

Ist es nicht eine Herausforderung für alle friedliebenden Menschen und besonders für jeden humanistischen Christen, wenn die westdeutschen Meinungsfabriken, voran die Zeitungen des Springer-Konzerns, im Einklang mit der offiziellen Bonner Politik die brutale Aggression gegen die arabischen Völker bejubeln? Im Stile der Hitlerschen Kriegsberichterstätter triumphieren sie über Mord, Tod und Zerstörung und wollen damit die westdeutsche Bevölkerung an den Gedanken eines Krieges gewöhnen. Aber mehr noch: Der Überfall Israels auf die arabischen Völker wird als „Modellfall" für Europa bezeichnet. Die kalten Krieger in Westdeutschland propagieren offen den heilen Krieg in Europa, wenn sie die DDR, Volkspolen und die ČSSR als „unsere Araber" bezeichnen. Das ist schlimmste Kriegshetze!

Wir erinnern Sie: Die Politik der Eskalation ist die Neuauflage des seinerzeit von USA-Außenminister Dulles entwickelten und von Adenauer begierig aufgegriffenen „roll back", des Zurückrollens der sozialistischen Staaten. Der damalige Bundeskanzler Adenauer baute auf den „Tag X", an dem er in einem Anlauf die DDR aufrollen wollte. Daraus wurde bekanntlich nichts. Die Revanchisten rannten sich an unserer antifaschistischen Mauer ihre Köpfe ein. Bundeskanzler Kiesinger glaubt nun, auf der Leiter der Eskalation stufenweise voranzukommen. Aber er wird schon auf der ersten Stufe, bei dem Versuch des Eindringens in die DDR, total scheitern.

Die Politiker der CDU/CSU gehen einen Weg, der Sie ins Unglück führt, wenn Sie ihnen nicht endlich Einhalt gebieten. Denn die Politik